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Palestra na Aenfer sobre  

Reforma Trabalhista 

  

Atenta aos problemas  que vem 

afetando a classe ferroviária, a Aenfer 

promoverá uma palestra com a juíza e 

1ª vice-presidente da Associação dos 

Magistrados da Justiça do Trabalho da 

1ª Região - RJ, (Amatra1) Dra. Adriana 

Leandro de Souza Freitas. 
 

 
 

Na oportunidade, a profissional vai 

falar sobre Reforma Trabalhista, 

englobando os seguintes temas: 

 

- Representatividade dos empregados 

face a nova realidade sindical do país; 

 

- Perspectiva dos Dissídios Coletivos 

no futuro; 

 

- Postura do Sistema Judiciário 

Trabalhista brasileiro em função das 

mudanças no equilíbrio de forças entre 

o sistema patronal e laboral; 

 

- Outros assuntos pertinentes 

 

Dia: 29 de outubro de 2019 

 

Horário: 9:30h 

 

Local: Auditório da Aenfer 

Av. Presidente Vargas, 1.733 - 6º andar 

 

O vice-presidente do Crea-RJ Francis 

Boggocian ministrará palestra Técnica na 

Aenfer dia 13 de novembro. Ele vai falar 

sobre Os rumos da Engenharia 

Nacional 

Horário: 10:00 

Local: Auditório da Aenfer 

Av. Presidente Vargas, 1.733 – 6º andar 

 

 

Há 62 anos foi criada a RFFSA 

 

O Dia do Ferroviário é comemorado no 

dia 30 de abril. Essa é uma homenagem a 

todos os que trabalham ou trabalharam em 

estradas de ferro. 
 
A escolha da data recorda o dia da 

inauguração, em 1854, da Estrada de Ferro 

Petrópolis, também conhecida como 

Estrada de Ferro Mauá, a primeira linha de 

ferro brasileira. 
 

Em 30 de setembro é comemorado pela 

segunda vez, o dia do ferroviário, pois foi 

a data da criação da Rede Ferroviária 

Federal (RFFSA), que aconteceu em 

1957. 
Desta forma, a Aenfer parabeniza a todos 

os ferroviários que contribuíram e 

continuam contribuindo para o 

desenvolvimento do Brasil. 

 

A Aenfer parabeniza também às 

secretárias, comemorado no dia 30 de 

setembro. 

Sua dedicação faz a diferença! 
 

 

Alerj cria Frente Parlamentar Rio nos 

Trilhos 

 

No dia 17 de setembro a Assembleia 

Legislativa do Estado do Rio de Janeiro - 

Alerj, através dos deputados Welberth 

Resende, Carlo Caiado e Léo Vieira, 

formalizaram a Frente Parlamentar 

denominada "Rio nos Trilhos", inclusive 

com a apresentação do Estatuto. 

 

 
 

O presidente da Frente, Deputado Welberth 

Resende, já solicitou ao presidente da 

Câmara dos Deputados André Ciciliano o 

registro oficial da Frente Parlamentar. 

Está programada para a próxima semana, na 

Alerj, a primeira reunião de trabalho que terá 

a participação efetiva da Aenfer. 

 

 

MagLev completa cinco anos 

 

O trem de levitação magnética da 

Coppe/UFRJ completou cinco anos 

de funcionamento nesta terça-feira, 

primeiro de outubro.   

Para celebrar a data, o coordenador 

do projeto, professor da 

Coppe/UFRJ Richard Stephan fez 

uma programação especial na 

Estação CT1 (Centro de 

Tecnologia) da cidade universitária 

da Ilha do Fundão. Ele lançou o 

livro “MagLev-Cobra: uma breve 

retrospectiva”, de sua autoria. 

Houve também apresentação da 

Escola de Música da UFRJ, 

homenagem ao passageiro mais 

frequente e um bolo de aniversário. 

O diretor da Aenfer, engº Helio 

Suêvo participou do evento. 

Desde 2015, o MagLev – Cobra 

opera permanentemente, todas as 

terças-feiras, entre os prédios do 

CT1. De acordo o professor 

Richard Stephan, o veículo 

transportou cerca de 15 mil 

visitantes até o mês de abril. 

No dia 05 de maio, a Aenfer 

recebeu o professor para falar sobre 

o MagLev. Ele defendeu a 

utilização do veículo em áreas 

urbanas e mostrou os benefícios 

que o transporte sobre levitação 

magnética traz para a cidade. 

 
Luiz Carlos, Helio Suêvo, Richard Stephan 

e Bosco Setti 

 

https://aenferferrovias.blogspot.com/2019/09/alerj-cria-frente-parlamentar-rio-nos.html
https://aenferferrovias.blogspot.com/2019/09/alerj-cria-frente-parlamentar-rio-nos.html


 

Um alerta a todos nós 

A ideia do presente texto é abordar a nossa 

Associação de maneira pragmática, tratando 

de maneira específica um caso que 

certamente afeta muitos associados (parte 

final da apresentação). 

De início é de se registrar a excelente 

condução dos problemas com que atualmente 

se defronta a Aenfer. 

È fundamental dar continuidade às tratativas, 

negociações, contactos e presença no 

acompanhamento dos fatos que afetam a 

todos os associados e que envolvem direitos 

e garantias àquilo que por lei foi conquistado. 

É extremamente importante a atuação dos 

nossos representantes em todos os níveis de 

poder. E isso vem sendo realizado com 

extrema dedicação por esse seleto grupo que 

administra nossa Associação. 

Desprendimento pessoal e abnegação é o 

mínimo que podemos dizer a respeito desses 

profissionais. 

É notória a crise pela qual passa o nosso país 

e que se reflete na discussão em torno das 

reformas. A Previdenciária, que agora parece 

estar chegando ao fim demonstra a tremenda 

dificuldade que, em especial, as 

aposentadorias especiais têm e que deverão 

continuar a ter daqui em diante. Não é à toa 

que as estimativas das nossas perdas ao 

longo dos últimos anos atinge cerca de 50%, 

sem praticamente qualquer chance de 

recuperação. 

Quando parece haver um consenso entre 

inúmeras autoridades de interpretar as 

aposentadorias como despesas e não como 

um justo direito legal, não há como se pensar 

no melhor. 

Quando se vê que no âmbito do governo os 

grupos que tratam das empresas extintas  se 

contraiem e desta forma o diálogo entre 

associações de aposentados e governo fica 

menor e mais difícil, é vital que da nossa 

parte haja uma continuidade de presença e 

pensamento para que nossos pleitos se 

tornem coerentes e consistentes. 

A conclusão é óbvia: todo o trabalho atual 

tem que ter continuidade e legitimidade. 

Do outro lado, governo, certamente não 

teremos! 

Daí tornar-se fundamental repetir: 

individualmente não somos ninguém! 

 

 

 
Além desse aspecto coletivo e estrutural há que 

ser destacado problemas de natureza direta que 

nos afetam e infelizmente urge que nos 

posicionemos e para tal há que se ter números em 

mão para podermos traçar uma diretriz coerente. 

Falo especificamente dos Planos de Saúde 

agrupados. 

Cito o meu caso específico: a Amil. 

Com o último aumento o valor atingiu a um 

limite que considero um absurdo. Quando o faço 

associar ao que recebo como aposentado, isto 

causa um tremendo susto...e isto apesar de ter 

Refer. Fico imaginando os que não têm. 

Não sei o que acontece com os demais planos.  

O caso da Amil é totalmente exorbitante. 

Adquirida por grupo americano, a Amil trata o 

assunto de maneira totalmente capitalista, pouco 

se importando pelo lado social. A tal da 

sinistralidade, aplicada aos idosos (para eles, 

velhos), é amparada pela Anvisa (se erro, me 

desculpem), é realmente sinistra. 

O que vejo ainda mais pela frente é trágico. Há 

uma ideia fixa no Ministério da Economia em 

reduzir os descontos no Imposto de Renda com 

os gastos da Saúde e Educação! 

Pelo que imagino o próximo reajuste acabará de 

vez com a possibilidade de me manter no Plano 

de Saúde...recorrer ao SUS? 

Como faltam uns meses para o novo reajuste, 

creio ser a hora de a nossa Associação tentar 

elaborar um esquema para enfrentar o problema. 

Sugiro talvez criar um grupo de trabalho ( cinco a 

seis pessoas), faixa etária mais ampla, para 

examinar um modo de tentar contornar a questão 

e criar alternativas. A esse grupo caberia então 

elaborar um plano de trabalho para abordar a 

situação, que repito, está ficando insustentável. 

E que os associados tenham consciência de que 

tudo o que conquistamos ruirá por terra à medida 

em que formos encolhendo a participação. 

Estou com mais de oitenta e não tenho tanto a 

perder....mas os que estão nos sessenta e ao redor 

avaliem o risco de um dia acordarem sem 

ninguém a quem recorrer! 

 

 

Autor: Associado da Aenfer, engº Maurício 

F.G. de Souza 

 

 

AENFER firma parceria 

 

A Aenfer informa aos associados 

que foi firmada uma parceria com o 

dentista, Dr. Eduardo Araújo 

Coutinho Cruz, da clínica 

CLARIDH ODONTO. 

O profissional oferece 20% de 

desconto aos associados da Aenfer . 

 

 

Importante frisar que o desconto 

vale somente para atendimento com 

o Dr. Eduardo Araújo, às quartas-

feiras. 

 

O consultório fica localizado no 

Shopping 45- Praça Saens Pena, 45, 

loja 210 Tijuca-RJ Tel: 99987-7609 

 

Também na Tijuca 

 

Clínica, diagnóstico por imagem 

IASO: a clínica oferece desconto 

nos diferentes tipos de exames 

realizados. 

A IASO é especialista em exames 

de imagem, tendo como destaque 

os diversos tipos de 

ultrassonografia. 

 

É oferecido aos associados da 

AENFER e dependentes 40% de 

desconto sobre a tabela de 

particular. Aceita-se cartão de 

débito e crédito. 

Rua: Padre  Elias Gorayeb, 53 – 

Tijuca 

contato@clinicaiaso.com 

(21) 3557 – 7777 – 3189-6869 

 Whatsapp: 21- 99792 - 2194 

 

Acesse o Blog da AENFER 

aenferferrovias.blogspot.com/ 
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